

Presse-Information
27. März 2023

ÖAMTC Marcus Award 2023: BMW mit drei ersten Plätzen beliebteste Marke.

BMW 2er Active Tourer, BMW i4 und BMW X1 von 55.000 ÖAMTC Mitgliedern zu den Favoriten in ihrer Klasse gewählt
+++ BMW gewinnt Online-Voting in drei von vier Fahrzeugklassen +++

Salzburg. Rund 55.000 Online-Leser haben sich entschieden: BMW sichert sich in drei von vier Fahrzeugklassen den Titel als „Favorit der ÖAMTC Mitglieder“ im Neuwagensegment. Folgende Fahrzeuge wurden auf Platz eins gewählt:

- BMW 2er Active Tourer in der Kategorie Kleinwagen & Kompakte
- BMW i4 Gran Coupé in der Kategorie Mittelklasse
- BMW X1 in der Kategorie SUV & Crossover

Christian Morawa, CEO von BMW Austria, zu den Auszeichnungen: „Unser Ziel und letztendlich auch unser größter Erfolg ist Kundenzufriedenheit. Dies treibt uns an. Als erfolgreichster Premiumhersteller in Österreich haben wir einen hohen Anspruch an uns selbst und unsere Fahrzeuge. Das sensationelle Ergebnis des Marcus Awards zeigt mir, dass wir auf diesem Weg gut unterwegs sind“.

BMW X1: der beliebteste BMW der Österreicher.

Der BMW X1 ist seit vielen Jahren der beliebteste BMW und auch das meistverkaufte Premiumfahrzeug der Österreicher. Mit seiner robusten Ausstrahlung und seiner vielseitigen Funktionalität vermittelt der neue BMW X1 ein authentisches Erlebnis von Freiheit und Unabhängigkeit im Alltagsverkehr

Presse-Information

Datum 27. März 2022

Thema ÖAMTC Marcus Award 2023: BMW beliebteste Marke im Online Voting.

Seite 2

und auf Reisen. Die progressive Gestaltung und das hochwertige Ambiente seines Innenraums sowie die deutlich erweiterte Serienausstattung unterstreichen seinen gereiften Premium-Charakter. Absolutes Highlight: Erstmals gibt es den Bestseller jetzt auch vollelektrisch. Der erste BMW iX1 besticht mit einer Reichweite von über 400 Kilometern und einer Leistung von über 300 PS. Und wichtig für Österreich: 80% der Motoren werden im BMW Group Werk Steyr gefertigt.

BMW 2er Active Tourer: Fortschrittlicher Allrounder für einen modernen Lifestyle.

Raumfunktionalität und markentypische Fahrfreude kennzeichnen den neuen BMW 2er Active Tourer. In der zweiten Modellgeneration präsentiert sich der sportliche Allrounder im Premium-Kompaktsegment mit einem betont dynamischen und präsenten Design in der klaren BMW Formensprache. Sein fundamental neugestalteter Innenraum kombiniert variable Nutzungsmöglichkeiten mit einer modernen Geometrie und dem BMW Curved Display im Stil des BMW iX. Seine umfassenden Updates und das neue Design spiegelt sich auch in den Verkaufszahlen: 2022 wurden nahezu fünfmal mehr BMW 2er Active Tourer zugelassen als im Vorjahr. Quality Made in Austria: Die Dieselmotoren des BMW 2er Active Tourer werden in Steyr produziert.

BMW i4: Elektrische Fahrfreude im Kern der Marke BMW.

Das viertürige Gran Coupé kombiniert Raumkomfort und die Praktikabilität des Fahrzeugkonzepts mit der markentypischen Sportlichkeit und einer auf Langstreckenfahrten überzeugenden Reichweite. Im Wettbewerbsfeld einzigartig überzeugt es durch den hohen Reifegrad an Antriebs- und Fahrwerks-

Presse-Information

Datum 27. März 2022

Thema ÖAMTC Marcus Award 2023: BMW beliebteste Marke im Online Voting.

Seite 3

technik, sein elegantes Design, die kompromisslose Material- und Verarbeitungsqualität sowie durch die vielfältigen Möglichkeiten der Individualisierung. Dabei besticht der BMW i4 vor allem durch das neue Bediensystem BMW iDrive und durch neue Innovationen auf dem Gebiet des automatisierten Fahrens und Parkens.

Presse-Information

Datum 27. März 2022

Thema ÖAMTC Marcus Award 2023: BMW beliebteste Marke im Online Voting.

Seite 4

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner, Leiter Kommunikation Zentral- und Südosteuropa

Telefon: +43 662 8383 9100

E-Mail: michael.ebner@bmwgroup.com**Die BMW Group in Österreich**

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,5 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2022 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 7,6 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 16.316 neu zugelassenen BMW und 2.202 MINI war man 2022 mit 36,9 Prozent Segmentanteil der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad verzeichnet 2022 1.582 Neuzulassungen. Der Anteil im Segment Motorrad über 500 cm³ beläuft sich auf rund 14 Prozent. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.500 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Im Juni 2022 verkündete das Unternehmen den Einstieg in die Herstellung von E-Antrieben ab 2025. Künftig werden in Steyr pro Jahr über 600.000 E-Antriebe produziert – parallel zur anhaltend hohen Produktionsauslastung mit Diesel- und Benzinmotoren. Das Entwicklungszentrum in Steyr spielt eine zentrale Rolle bei der Entwicklung und Konzeption im Bereich der Elektromobilität.

<http://www.bmwgroup.at><http://www.bmw.at><http://www.bmw-werk-steyr.at>Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>YouTube: <https://www.youtube.com/BMWAustria>Twitter: https://twitter.com/bmw_atInstagram: <https://instagram.com/bmwaustria/>LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/bmw-group-in-oesterreich>Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbHPostanschrift
PF 303
5021 SalzburgTelefon
+43 662 8383 9100Internet
www.bmwgroup.com